

que su problema de divisas se está haciendo cada día más crítico. Actualmente se supone que habrá un incremento de 0.3 millones de toneladas en sus importaciones de aceite.

Ya hemos presenciado la reducción en la nueva posición de la cosecha de julio y agosto. Aunque los precios actuales para los aceites de palma y láurico así

como también para el aceite de soya y para la mayoría de los otros aceites vegetales están considerablemente por encima de aquellos del año pasado, los precios del aceite vegetal aún son comparativamente más bajos que los de las tortas y semillas oleaginosas. Un incremento en precios podría muy bien justificarse según las razones anteriormente explicadas.

Aunque es poco común que los precios del aceite de palma se incrementen significativamente en el período de producción tope y que los precios del aceite de frijol de soya en los Estados Unidos se fortalezcan mientras que la presión en la recolección se hace máxima.

Tomado de: Oil World No. 39, Vol. 30.

Institucional

Durante el acto de clausura del XXIV Congreso Agrario Nacional se le otorgó la máxima distinción "orden al mérito agrícola" de la Sociedad de Agricultores de Colombia, SAC al Dr. Jorge Ortiz Méndez en reconocimiento a toda una vida en favor de la agricultura colombiana.

El Dr. Ortiz Méndez es palmicultor y como tal es en la actualidad Miembro de la Junta Directiva de FEDEPALMA. La Federación y por su intermedio, todos y cada uno de sus afiliados le hacen llegar al colega y amigo, las más sinceras felicitaciones, no sin re-



cordarle que todavía las baterías están cargadas y es mucho el aporte que aún puede brindar.

FEDEPALMA informa a sus afiliados que las oficinas se cerrarán a partir del 24 de diciembre para reanudar labores el 12 de enero de 1988.

Ofertas

La Federación tiene a disposición de los afiliados y los interesados:

— Cuchillos malayos e ingleses.

Mayores informes en las oficinas de FEDEPALMA.

MENSAJE DE NAVIDAD

El Director Ejecutivo y los funcionarios de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma Africana agradecen a todos sus afiliados la colaboración prestada durante 1987.

De la misma forma reconocemos la gran ayuda otorgada por las entidades que, de una u otra forma, cooperaron en la realización de nuestros objetivos.

FEDEPALMA desea una Navidad en paz y un venturoso año pleno de éxitos.

